



NOTA DE PRENSA

TPA retransmite todas las pruebas del GP de Malasia de F1 sin cortes publicitarios y en HD

- La cadena autonómica contará con las declaraciones de Fernando Alonso en directo en la misma parrilla de salida
- 'Parrilla de salida' ofrecerá las infografías en 3D de Giorgio Piola que muestran las diferencias técnicas entre los volantes del monoplace de Fernando Alonso de la temporada pasada y de la actual
- TPA retransmite el sábado los entrenamientos libres entre las 7:00 y las 8:00 y la prueba calificatoria de 10:00 a 11:00 desde el circuito de Sepang
- 'Parrilla de salida' emite en directo el domingo entre las 9:00 y las 12:00 los prolegómenos y la carrera íntegra del GP de Malasia, comentada por Javi Villa y Jesús Catalán

Gijón, 8 de abril de 2011

TPA retransmite este fin de semana el Gran Premio de Malasia de Fórmula Uno desde el circuito de Sepang por A7 y A9 HD, canal que tiene la máxima calidad de alta definición con un ancho de banda entre 8 y 12 megabits y una resolución de 1.920 por 1.080. La televisión autonómica emite en directo mañana, sábado 9 de abril, entre las 7:00 y las 8:00 los terceros entrenamientos libres, y de 10:00 a 11:00, la prueba calificatoria donde se decide el orden de formación de salida de la carrera. La cadena autonómica redifundirá ese mismo día a las 12:45 la clasificación del GP de Malasia. A continuación, *TPA Noticias* primera edición ofrecerá un amplio resumen de la jornada matinal de F1 en el tiempo de deporte.

El programa *Parrilla de salida* del domingo 10 tendrá una duración de tres horas, desde las 9:00 hasta las 12:00, y volverá a emitirse a las 14:00 en redifusión. Loreto Matilla será la presentadora de este espacio y estará acompañada en el plató por los comentaristas Javi Villa, piloto del Mundial de Turismos, y el especialista en Fórmula Uno, Jesús Catalán. *Parrilla de salida* ofrecerá todos los prolegómenos, los detalles de los preparativos de la competición y la carrera íntegra sin cortes publicitarios. Íñigo Domínguez será el encargado de narrar la carrera, con el apoyo de los reporteros de TPA quienes prestarán especial atención al piloto asturiano bicampeón del mundo Fernando Alonso en el *padlock*, donde se encuentra Miguel Martínez junto con el reportero gráfico Javier Roza, y en la parrilla de salida donde el piloto asturiano comentará en directo sus impresiones antes de la carrera.



Parrilla de salida descubre las diferencias técnicas entre el monoplaza de Alonso de la temporada pasada y el actual. Para ello, Giorgio Piola, reconocido experto en Fórmula Uno, ha diseñado una animación en 3D que compara las características del volante del F10, utilizado la temporada pasada, y del F150 Italia, con el que compete este año el piloto asturiano.

El programa también incluye imágenes de un piloto recorriendo con su coche el circuito de Sepang. El vídeo muestra el circuito y el comportamiento de los neumáticos en el recorrido.

www.rtpa.es ha desarrollado un sitio *web* especial *Fórmula 1*, en el que se puede acceder a todos los detalles de las características de los circuitos, así como al perfil de los pilotos. Además, incluye los resúmenes de las pruebas de este Mundial y las noticias y reportajes especiales que se emiten en *Parrilla de salida*.